
Lista da OAB não serve para avaliar cursos de Direito, diz Haddad

A lista da OAB com faculdades que não aprovaram nenhum estudante no último Exame de Ordem não
serve para avaliar os cursos de Direito. A opinião é do ministro da Educação, Fernando Haddad. Nesta
quinta-feira (7/7), ele afirmou que os nomes servem apenas como subsídio. As informações são do blog
“Eu, Estudante”, do jornal Correio Braziliense.

O ministro lembrou que a OAB não trabalha com critérios estatísticos. "O nosso sistema tem uma
robustez no trato estatístico que a OAB não tem nem a pretensão de ter. Porque ela avalia o candidato,
não a instituição. Não devemos misturar os dois procedimentos", afirmou.

Na terça-feira (5/7), a OAB pediu que o MEC colocasse as 90 faculdades "sob supervisão", o que
poderia resultar no fechamento das instituições. Para Haddad, um dos erros da OAB é dar índice de
100% de reprovação às faculdades que tiveram apenas um inscrito, mas que não passou na prova. O
ministro afirma que as instituições continuarão a ser avaliadas pelo Exame Nacional de Desempenho de
Estudantes (Enade) — cujo desempenho suspendeu 34 mil vagas em cursos de Direito.
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